



かがやけ！とよふく小



学校便り14号 令和7年10月31日 文責 三牧公久
【校訓】正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



運動会お世話になりました

10月25日（土）開催の運動会、大変お世話になりました。今年は会場も多目的グランドでの開催ということで無事にできるか心配していましたが、運動会自体は予定通りに行うことができました。

今年のテーマ「赤 白 青 みんなが主役 無限の豊福パワーを魅せつけろ」のように各団、協力して全力を出し切った運動会でした。結果は赤団の優勝でしたが白団も青団もよく頑張ったと思います。また、最上級生の6年生と1年生が3学級ということで、今年は久しぶりに3団対抗で行ったため、準備等大変でしたが盛り上がった運動会だったとも感じました。また、保護者の皆様方におかれましては早朝からの児童引率や当日の応援、片付けの手伝い等大変お世話になりました。感謝申し上げます。今年度の反省を生かしまして次年度の運動会につきましては検討していきます。



※ 当日の駐車場につきまして、ミスターマックス様の駐車場は100台以内（地区割り、保護者のみ）としていましたが、このとり決めが守られずに運動会関係者（観戦、応援等）と考えられる車が多数駐車され、ミスターマックス他敷地内の関係会社様、買い物来られたお客様に多大なるご迷惑をおかけしました。この場を借りてお詫び申し上げます。大変申し訳ございませんでした。次年度は多目的グランド開催の場合はミスター・マックス様の駐車場はお借りせず、運動会関係者のミスター・マックス様駐車場への駐車も禁止にしたいと考えています。駐車場につきましては学校からの連絡内容が守られませんと（保護者、親戚関係、地域の方）開催にも支障をきたしますので、次年度以降はこのようなことがないようにお願ひいたします。

松橋中校区人権学習授業研究会

今週の10月29日（水）に松橋

中校区の人権学習の授業研究会がありました。本校では2年1組（伊豫教諭）が代表で授業を行いました。「ぼくのランドセル」という題材を使い、人によって態度を変えることのおかしさについて学びました。授業について、協力者の豊川小学校上原校長先生から、子供たちの授業に向かう態度や発言、学級の友達を支えるあたたかな雰囲気等についてお褒めの言葉をいただきました。

代表授業は2年1組でしたが、他の学年学級でもこの時期に人権学習を行っています。授業で学んだことを日常生活での行動に生かせる差別を許さない子供たちを育てていきたいと思います。

その他連絡

※ 学校評価アンケート結果を豊福小ホームページに載せております。アンケートへの協力大変お世話になりました。

※ 明日から3連休です、交通安全に気をつけましょう。地域の方に迷惑になるようなことはしないようにしましょう。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

